



VALBO
PROPERTIES

9 Pièces

Réf. 2320

1 695 000 €

Opio

Maison à vendre (06650)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe maison de charme de plain-pied situé à pieds du village de Valbonne en 12 minutes ! Au calme et proches des commerces et des écoles internationales. La maison de 190m2 env. + 40 m2 d'annexes et dépendances. La villa comprend 5 chambres dont une grande et belle chambre en suite, 1 salle de bains et 2 salles de douche, un grand salon ouvert sur une belle terrasse couverte exposé sud, une salle à manger, une cuisine. Les espaces sont agréables et très lumineux, le style architectural apporte un charme provençal des plus chaleureux. Le jardin de 2539m2 est magnifiquement composé et arboré. ...

Superb charming single-storey house located on foot from the village of Valbonne in only 10min! In a quiet area and close to shops and international schools. The house of approximately 190m² + 40 m² of annexes, the villa comprises 5 bedrooms including a large and beautiful bedroom en suite, 1 bathroom and 2 shower rooms, a large living room opening onto a beautiful covered terrace facing south, a dining room, a kitchen. The spaces are pleasant and very bright and the architectural style brings a warm Provençal charm. The 2539m² garden is beautifully composed and planted with trees, with an ...

VALBONNE PROPERTIES

26 rue de la République - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

